



Edouard Benoit a couru à domicile hier soir, avec le même plaisir qu'à ses débuts sur le Tour du canton en 1986. PHOTOLoad - ROBIN NYFELER

# L'incroyable fidélité du doyen

**COURSE À PIED** A 74 ans, Edouard Benoit est le concurrent le plus âgé de la 33e édition du BCN Tour. Le Ponlier, régional de l'étape d'hier, ne tarit pas d'éloges sur une épreuve qu'il a découverte quelques jours avant ses débuts.

PAR EMILE.PERRIN@ARCINFO.CH

Si Daniel Pellaton n'a pas manqué la moindre étape depuis les débuts du Tour du canton, Edouard Benoit est d'une fidélité tout aussi exemplaire. Le Ponlier de 74 ans disputait hier, dans son fief des Ponts-de-Martel, sa 191e étape d'une boucle cantonale qu'il affectionne tout particulièrement. Doyen de l'épreuve l'alerte No 4946 a tout de suite été conquis par une course à qui il n'a fait que six petites «infidélités» en 32 ans. «Je disputais quelques courses quand un ami m'a parlé de la création d'un Tour du canton. C'était deux ou trois jours avant la première étape», se souvient Edouard Benoit. «J'y ai tout de suite pris goût, à fond.»

A fond. Pour le meilleur et pour... le meilleur. «Cette épreuve a superbement grandi. L'ambiance y est familiale. Il m'arrive de croiser des gens dans le civil et un regard suffit pour remarquer qu'on se connaît du Tour du canton», narre Edouard Benoit. «Tout s'est dé-

veloppé dans le bon sens. Les étapes en ligne avaient leurs inconvénients. Aujourd'hui, tout est centralisé, c'est beaucoup plus simple et agréable. L'apparition des puces dans les dossards fut une grande évolution. Elle a permis d'éviter que des 'petits malins' ne trichent. Et les départs en blocs de cette année apportent encore plus de fluidité.»



**Le Tour fait courir des gens qui ne le feraient pas s'il n'existait pas.**

EDOUARD BENOIT  
DOYEN DU BCN TOUR

Parmi tous ses souvenirs, Edouard Benoit ressort l'étape de La Vue-des-Alpes (2015) et celle entre Les Hauts-Geneveys et La Chaux-de-Fonds (2010). «Le Tour permet de découvrir de formidables coins de notre région et il fait courir des gens qui

ne le feraient pas s'il n'existait pas», reprenait Edouard Benoit. Hier, le Ponlier n'a rien découvert sur un parcours tracé sur ses terres. «Je connais chaque pierre», se marre un homme pas avare en efforts puisqu'il a officié comme commissaire lors du Kids tour et a enlevé pierres et branches sur le parcours lors de sa «reconnaissance» de samedi.

Si le classement est secondaire pour le doyen, Edouard Benoit court après un plaisir intact né il y a 45 ans, lui qui compte une soixantaine de marathons à son actif, une vingtaine de Sierra-Zinal, et a disputé cet hiver son 32e marathon de l'Engadine. «Mon objectif est simplement de terminer. Mais si je suis le doyen cela signifie qu'il est bientôt temps d'arrêter», glisse-t-il.

Vu sa forme, on prend le pari de le voir au bout de la 34e édition, l'année prochaine pour ce qui sera sa 200e étape.

Retrouvez toutes les photos sur [photoload.ch](http://photoload.ch).

## Les orienteurs comme en 2015

Comme en 2015, l'étape du BCN Tour a été remportée de manière conjointe par **Pascal Buchs et Marc Lauenstein** (les 11,5 km en 39'54'', photo archives David Marchon). Les deux orienteurs ont relégué



Julien Fleury à 49 secondes. Au classement général, Alexandre Rognon (6e de l'étape) conserve la tête devant les frères Michael (5e) et Christophe (7e) Verniers, qui accusent respectivement 53 et 58 secondes de retard.

Chez les dames, Odile Spycher a remporté l'étape en 46'21'', devant Laurence Yerly (à 1'14'') et Sandra Baumann (à 3'46''). Au général, Laurence Yerly compte 8'38'' de marge sur Sandra Baumann et 13'21'' sur Amélie de Marzo. Chez les enfants, Inès Chiffelle, Mickaël Marti en cadets, Jin Losey, Loïc Berger (écoliers M14), Lou Losey, Timéo Ligier (écoliers M12), Lila Ligier, Elio Beljean (écoliers M10), Chloé Lambercier, Naël Martins (poussins M8), Louna Bobillier et Niels Roulet (minis M6) se sont imposés.

La quatrième étape se déroulera mercredi prochain à La Brévine.

## CLASSEMENTS

**Les Ponts-de-Martel. Troisième étape (11,5 km environ, +400 m). Toutes catégories. Messieurs:** 1. Marc Lauenstein (Cormondrèche) et Pascal Buchs (Les Hauts-Geneveys) 39'54''. 3. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) à 49''. 4. Paul Flückiger (Bevaix) à 2'01''. 5. Michael Verniers (Savagnier) à 2'19''. 6. Alexandre Rognon (La Chaux-de-Fonds) à 2'28''. 7. Christophe Verniers (Savagnier) à 2'31''. 8. Maxime Wyrsch (Colombier) à 3'04''. 9. Sébastien Droz (Cerlier) à 3'07''. 10. Alexis Cohen (Savagnier) à 3'14''.

**Vainqueur du sprint:** Paul Flückiger. **Général:** 1. Alexandre Rognon 1h54'54''. 2. Michael Verniers à 53'7.3. Christophe Verniers à 58'7.4. Maxime Wyrsch à 5'08'6. 5. Cyprien Louis (La Neuveville) à 5'28'2. 6. Patrick Mayoraz (Colombier) à 7'06'4. 7. Fabio Baghin (Neuenegg) à 7'09'4. 8. Alexis Cohen à 7'21'7.9. Michael Enzmann (La Neuveville) à 7'53'1. 10. Clyde Engel (Saint-Blaise) à 8'00'4.

**Dames:** 1. Odile Spycher (Le Noirmont) 46'21''. 2. Laurence Yerly (Neuchâtel) à 1'14''. 3. Sandra Baumann (Fleurier) à 3'46''. 4. Mélanie Jeannerod (Fleurier) à 4'23''. 5. Amélie de Marzo (Fleurier) à 5'20''. 6. Marianne Fattou (Dombresson) à 5'49''. 7. Elia Betschen (Montezillon) à 5'59''. 8. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 6'39''. 9. Romane Gauthier (La Chaux-de-Fonds) à 6'47''. 10. Monica Jallard (Fontaines) à 7'14''.

**Vainqueur du sprint:** Laurence Yerly. **Général:** 1. Laurence Yerly 2h11'04''. 2. Sandra Baumann à 8'38''. 3. Amélie de Marzo à 13'21'7.4. Emmanuelle Membrez à 14'23'1. 5. Monica Jallard à 16'45'4. 6. Margaux Deagostini (Colombier) à 16'45'5. 7. Evelyn Horisberger (Neuchâtel) à 16'48'7. 8. Julianne Barben (La Chaux-de-Fonds) à 17'07'7.9. Romane Gauthier à 18'34'2. 10. Géraldine Bach (Bevaix) à 19'12'2.

**Prochaine étape:** Le mercredi 9 mai à La Brévine.



En partenariat avec l'association pour la santé des enfants neuchâtelois.

